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United Nations .

Educational, Scientific and
Cultural Organization

Organisation

des Nations Unies *
pour I'éducation, .

la science et la culture

Third Intersessional Meeting of Executive Board members (INX) /

Troisieme réunion d’intersession des membres du Conseil exécutif (INX)

(Friday 3 June 2016 / vendredi 3 juin 2016)

PROVISIONAL AGENDA /
ORDRE DU JOUR PROVISOIRE

ITEMS / POINTS

1.

Adoption of the Provisional Agenda (3 INX/1 Prov.) / Adoption de I'ordre du jour provisoire
(3 INX/1 Prov.)

Statement by the Director-General followed by a questions and answers session /
Intervention de la Directrice générale suivie d’'une session de questions et réponses
(10.30 - 11.30 a.m. / 10h30 - 11h30)

Presentation by BSP on the preparation process of the Draft Programme and Budget for
2018-2021 (39 C/5) / Présentation de BSP sur le processus de préparation du projet de
programme et de budget pour 2018-2021 (39 C/5) (11.30 a.m. - 1 p.m. / 11h30 - 13h)

Presentation by the Director of the UNESCO Institute for Statistics (UIS) on statistical data
to monitor and implement the 2030 Agenda for Sustainable Development within
UNESCO’s fields of competence / Présentation de la Directrice de I'Institut de statistique
de 'UNESCO (ISU) sur les données statistiques pour le suivi et la mise en ceuvre du
Programme de développement durable a I'horizon 2030 dans les domaines de TUNESCO
(3-4.30 p.m./15h - 16h30)

Presentation by Director 10S: Annual report of the Internal Oversight Service (I0S) and
Revision of the Terms of Reference of the Oversight Advisory Committee / Présentation
de la Directrice du service I0S : Rapport annuel du Service d'évaluation et d'audit (10S)
et révision du mandat du Comité consultatif de surveillance (4.30 - 6 p.m. / 16h30 - 18h)









